

## Lagerbericht Trainingslager TZF vom Montag 12. Oktober 2015

Die Fahrt nach Waldenburg ins Lagerhaus verlief ruhig und ohne Zwischenfälle. Die beiden Fahrer haben unsere Jungs sicher ans Ziel transportiert. Leider ohne timon Gähwiler der wegen Magen-Darmgrippe noch zu Hause auf Besserung wartet und hoffentlich bald bei uns sein kann. Das Bett ist reserviert.

Mittlerweile sind die Zimmer bezogen, das Lagerhaus in Beschlag genommen, ein erstes Training in Liestal absolviert. Das Training verlief sehr gut. Alle Trainer waren zufrieden.

Das feine Mittagessen „Riz Casimir“ mit gebratenen Bananen, Mandelsplittern und Schlagsahne kam nicht bei Allen gut an. Die meisten gaben sich mit Trockenreis ohne Zutaten zufrieden. Dafür waren die Spaghetti zum Nachtessen im Nu verdrückt. Das Küchenteam hat ausgezeichnet gekocht. Der feine Kuchen danach wurde von der Familie Gähwiler gebacken. Mhmmm sehr fein.

Das Spielturnier am Tschütteli-Kasten verlief sehr laut und voller Emotionen. Nachtruhe gibt es für die Jüngsten um 21.00h für die etwas älteren um 22.00h und die Ältesten haben eine Sonderregelung mit Trainer Daniel Eisenring.

Bis zum jetzigen Zeitpunkt geht es Allen sehr gut. Sie sind wohlauf und um 20.30h noch ganz aufgedreht. Das Trainerteam macht sich auf eine erste unruhige Nacht gefasst.